
 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 2月 6日(火)に後期生徒大会が行われました。今回は生徒大会の結果報告をしま

す。結果を見て何かあれば、自主活の先生か生徒会までお願いします。 

ペットボトル自販機について 
ペットボトル自販機はゴミの問題を解決すれば設置することができます。その

問題の解決のために生徒会から提案をします。 

学年毎にゴミステーションを作り、各クラスで掃除を分担する計画があるので、

これについて後日アンケートを実施します。 

 

A、却下した要望・議題 

1. ロッカーの段ボールを換えてほしい。◆大事に使えば 1年間問題なく使用で

きるはずです。必要であればガムテープ等で補修してください。 

2. 空気清浄機がほしい。◆予算的にも、電気の使用量的にも厳しいです。 

3. ２棟３階に電気をつけて欲しい。◆電灯はついていますがつけっぱなしにはで

きません。 

4. 赤点を 10点以下にして欲しい。◆実施には現行のシステムを全て見直す必要

があり、現状では認められません。 

 

B、関係の先生方の回答項目 

1. 2年生にも遠足が欲しい。◆前向きに検討中です。 

2. クラスマッチを３回にして欲しい。◆二学期は海高祭や修学旅行など イベ

ントが沢山あり準備する余力がないので厳しいです。 

3. スポンジローラーとウェイトトレーニング場について。◆高額備品請求して

ください。また、ウェイト場は少しずつ綺麗にしています。大きいスポンジ

ローラーの場合、他の部と共有で買ってください。 

4. クラブの備品について。◆備品請求や部費で買ってください。もし授業と共

有するなら、先生と相談してください。 

5. エアコンの設定温度を上げて欲しい。◆他につけてない学校もあるので、大

目に見て欲しいです。ただ、他クラスと比較して温度が低ければ事務か生徒

会に言ってください。検討します。 

6. ナイター照明について。◆照明は一部を点けることはできないので、活動し

ているクラブが多ければ点けてくれます。照明の向きを変えることは可能で

す。 

7. 授業中の防寒具着用について。◆防寒具は私服扱いになるので授業中の着用

は認められません。また、職員室に防寒着を着て入るのも認められません。 

8. カーディガンの色を増やして欲しい。◆制服に準ずる物なのでこれ以上色を

増やす必要はありません。 

9. 登下校時の服装について。◆平日は制服のみ、土日はクラブ着でも大丈夫で

す。近隣の方々にも見られているので気をつけてください。 

10. 職員室の清掃について。◆清掃分担区域を見直しています。 

11. 体育館に男子トイレが欲しい。◆元々男女兼用でしたが、男子だけしか使

えない状況でした。体育館の改修工事の時に水道工事のかねあいで、別々に

作るのが難しく、女子を優先することになりました。 

12. マラソン時の服装について。◆長袖を着たまま運動した場合、体温低下の

リスクが大きくなるので認められません。 

13. テスト期間 45分授業・45分×6限◆授業時間が全国の基準を満たして

いなければいけないので認められません。ただし、授業時間 50分×7限を

テスト前ではなく別の日にずらすことなら検討できます。 

  

C、生徒会からの回答をする項目 

1. 体育館の時計を直してほしい。◆既に修理が完了しています。 

2. 洋式トイレがほしい。綺麗にして欲しい。◆トイレ清掃週間やトイレ大掃除の

日を設定し、その上で何か問題があるなら別の対応をするという提案について

多数決をとりました。その結果反対意見が多かったので却下されましたが、毎

日の掃除の時間でできるだけ綺麗にしましょう。  
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D、事務室等へまとめて要望を提出する項目 

1. １棟４階女子トイレの修繕。◆既に事務に報告済みです。 

2. ゴミ捨て場横の手洗い場と石灰室の電気をつけて欲しい。◆危険なので、でき

るだけ早く対応します。 

3. 部室・活動場所の鍵、ドア、電気の修理について。◆危険な物であれば事務室

に行ってください。すぐに対応してくれます。自分たちで修繕可能なら、事務

室に用具を借りて対応してください。 

4. グラウンドのネットの修繕について。◆高額備品ではなく高額修理用のお金の

使い道を考え中です。 

E、生徒大会で意見交流をする項目 

1. 制服に学年が分かるピンバッチをつけてほしい。◆必要かどうか、後日アンケ

ートを実施します。 

2. 校歌をちゃんと歌う。◆校歌をちゃんと歌った方が学校の雰囲気が良くなりま

す。校歌をちゃんと歌いましょう！ 

 

これまでにもアイスクリーム自販機や自転車置き場の電灯設置など、生徒大会

で出された要望が形になったケースも多くあります。普段の学校生活で気になっ

たことや改善して欲しい事があれば、積極的に発言して欲しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月２８日(水)の卒業式の予行後に卒業生を送る会を行

います。 

3 年生の皆さんにとっては、海南高校で過ごした日々を

振り返る時間になると思います。文化祭の CM や、 

生徒会サプライズムービーも流す予定なので 

楽しみにしておいて下さい♪ 


